

Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Keputusan Nasabah Menggunakan Pembiayaan Murabahah pada BPRS Suriyah Cabang Kudus

**Oleh:
Wahyudin Akmal
NIM. 212 212**

ABSTRAK

Perkembangan lembaga keuangan dewasa ini semakin pesat. Salah satunya adalah lembaga keuangan syariah yang pada dekade terakhir perkembangannya terus meningkat. Salah satu pembiayaan yang mendominasi lembaga keuangan syariah adalah pembiayaan murabahah. Dimana pemilihan pembiayaan tersebut dipengaruhi oleh banyak faktor. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh religiusitas, pengetahuan nasabah, dan kelompok acuan terhadap keputusan nasabah dalam menggunakan pembiayaan murabahah.

Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian *Field Research*. Objek penelitian ini adalah nasabah BPRS Suriyah Cabang Kudus. Penelitian ini menggunakan metode pengumpulan data yaitu kuesioner (angket), observasi dan dokumentasi. Sedangkan teknik pengambilan sampling adalah *non probability sampling* dengan metode *insidental sampling*. Dan metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh positif antara religiusitas, pengetahuan nasabah dan kelompok acuan terhadap keputusan nasabah dalam menggunakan pembiayaan murabahah. Hal ini dapat terlihat dari hasil hipotesis religiusitas yang ternyata nilai t_{hitung} lebih besar jika dibandingkan dengan nilai t_{tabel} ($2,602 > 1,984$) dan hipotesis pengetahuan nasabah yang nilai t_{hitung} lebih besar jika dibandingkan dengan nilai t_{tabel} ($2,372 > 1,988$) dan begitu pula pada hipotesis kelompok acuan yang nilai t_{hitung} lebih besar jika dibandingkan dengan nilai t_{tabel} ($3,300 > 1,984$). Sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Sedangkan secara bersama-sama religiusitas, pengetahuan nasabah dan kelompok acuan berpengaruh terhadap keputusan nasabah dalam menggunakan pembiayaan murabahah. Hal ini dapat terlihat berdasarkan hasil uji F yang diperoleh bahwa F_{hitung} sebesar 32,950 dengan tingkat signifikansi menggunakan 0,05 Karena $F_{hitung} >$ dari F_{tabel} ($32,950 > 2,70$) maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Adapun penelitian ini hanya sebatas pada nasabah BPRS Suriyah Cabang Kudus.

Kata Kunci: *Faktor Keputusan Nasabah Menggunakan Pembiayaan Murabahah*